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r a p p o r t  d E  p a s t e u r  g a é t a n
Bonjour chers membres. Au cours de l’année
2022-2023, nous sommes passés du thème «
Une église épanouie » au thème « Une église
audacieuse ». Nous avons exploré différentes
facettes de ce thème. Cependant je crois que
Dieu veut nous amener encore plus loin que
tout ce que nous avons compris jusqu’à
présent. Le jour de la Pentecôte, Dieu a
commencé quelque chose qui ne devait
jamais s’arrêter .  Il est l ’Être le plus audacieux

Dieu a décidé de faire sa demeure en nous par son Esprit .

Cette effusion du Saint-Esprit  a détruit toutes les barrières tout
en créant des conditions égales pour tous.

·La barrière raciale :  sur toute chair .
·La barrière du genre :  vos f i ls  et vos f i l les .
·La barrière de l ’âge :  vos jeunes gens et vos viei l lards.
·La barrière sociale :  mes serviteurs et mes servantes.

C ’ e s t  i c i  c e  q u i  a  é t é  d i t  p a r  l e  p r o p h è t e  J o ë l  :  D a n s  l e s
d e r n i e r s  j o u r s ,  d i t  D i e u ,  j e  r é p a n d r a i  d e  m o n  E s p r i t  s u r  t o u t e

c h a i r ;  v o s  f i l s  e t  v o s  f i l l e s  p r o p h é t i s e r o n t ,  v o s  j e u n e s  g e n s
a u r o n t  d e s  v i s i o n s ,  e t  v o s  v i e i l l a r d s  a u r o n t  d e s  s o n g e s .  O u i ,

s u r  m e s  s e r v i t e u r s  e t  s u r  m e s  s e r v a n t e s ,  d a n s  c e s  j o u r s - l à ,  j e
r é p a n d r a i  d e  m o n  E s p r i t ;  e t  i l s  p r o p h é t i s e r o n t .

de tout l ’univers et il désire renverser toutes les barrières que nous
avons pu ériger au cours de notre vie. L’apôtre Pierre explique ainsi
ce qui venait de se passer dans Actes 2.
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Oui! Nous avons tout ce qu’il faut pour être des disciples
audacieux .  Nous sommes tous éligibles pour recevoir cette effusion

du Saint-Esprit jour après jour tout au long de notre vie. Alors
comment comptez-vous être un disciple encore plus audacieux
cette année?

Voici un survol de l’année écoulée. Nous avons débuté avec une
semaine de prière en janvier sous le thème « Devenir une église
audacieuse ». Dans différents messages, nous avons vu comment
nous pouvons manifester l ’audace concrètement dans notre vie.
Nous avons été bénis par des invités tels que Michel Bisaillon, Yves
et Françoise Michaud, Luc Gingras, Jennifer Mitchell, Pricile De
Lacroix, Dominique Ourlin et Joël et Hannah Dumaine.

Nous avons eu deux baptêmes d’eau où 11 personnes ont confirmé
leur engagement de suivre Jésus. Nous avons célébré deux
mariages et les funérailles de notre sœur Lyse Durocher. En
novembre, l ’Institut biblique du Québec a donné deux cours sur le
Pentateuque dans nos locaux et plus de 15 personnes ont pu
bénéficier de cet excellent enseignement.

L’ADPE a accueilli plusieurs nouveaux croyants et nouvelles
familles. J’ai entendu de nombreux témoignages de votre accueil
chaleureux et de votre intérêt envers chacun. Ceci a été un grand
encouragement pour plusieurs qui ont trouvé ici une nouvelle
famille. Nous rejoignons maintenant plus de 250 personnes tous les
dimanches matin sur place et en ligne.

Au cours de l’année, vous avez manifesté votre soutien et votre
générosité envers l ’ADPE et envers les différents invités, ministères
et projets. Vous l’avez notamment fait en préparant des boîtes
cadeaux pour Opération enfant de Noël et en faisant des dons à
des pasteurs en région à l ’occasion de Noël. Je tiens aussi à vous
remercier pour l ’accueil chaleureux que vous avez manifesté envers
notre missionnaire Antoine et sa famille.
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Au nom de l ’équipe pastorale,  je vous remercie pour votre
engagement à grandir dans la foi  et la connaissance de Dieu et à
vous laisser uti l iser par lui  pour apporter son salut ,  sa guérison et
sa présence dans votre entourage.  Le meil leur est toujours
devant nous.  Ne nous relâchons pas,  car nous récolterons
certainement!

Soyez grandement bénis ,

Pasteur Gaétan
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r a p p o r t  d e  p a s t e u r e  a n n i e
La vie d’église, c’est plus qu’une bonne idée…
C’est la volonté de Dieu pour les croyants!
«N’abandonnons pas notre assemblée,
comme certains en ont l’habitude, mais
encourageons-nous mutuellement. Faites
cela d’autant plus que vous voyez
s’approcher le jour. » Hébreux 10,25

La vie d’église, ce sont les rencontres de toutes
sortes. On peut dire que l’ADPE est bel et bien
en vie parce qu’en 2022-2023, il y a eu toutes 

sortes de rencontres.  À travers ces rencontres, il y a eu des
conversations cruciales, des encouragements, des services, des
paroles de vie et des actes de bonté les uns envers les autres.
Plusieurs ont compris que ce n’est pas seulement venir à l ’église le
dimanche qui les aide à grandir, mais que c’est aussi le fait de
s’impliquer dans un ministère au service des autres en exploitant les
dons que Dieu leur a donnés. Ils sont des acteurs importants au sein
de l’ADPE et du royaume de Dieu.

Je suis émerveillée de voir que plusieurs grandissent dans leur foi et
travaillent en partenariat avec Dieu pour bénir les autres. Au cours
de cette dernière année, j ’ai pu voir plusieurs gens audacieux
s’engager dans le ministère auprès des enfants, certains autres dans
le ministère de louange et celui la technique. J’en ai vu plusieurs
autres oser prendre la parole et prier pour les autres. ll y a encore
beaucoup de place pour tous ceux qui voudraient s’engager dans un
ministère pour offrir leur expertise et mettre leurs dons au service
de Dieu. L’église, c’est l ’affaire de tous. 

Un culte familial, une épluchette de maïs, une célébration de
l’Action de grâce, une soirée scintillante de Wallaby et compagnie
pour les familles de la communauté, deux déjeuners pour les
femmes ainsi qu’un dîner pour le groupe d’intercession ont été des
activités rassembleuses de l’automne 2022. L’année 2022 s’est termi-
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née en beauté avec la veillée du jour de l’An et l ’année 2023 a
commencé dans la présence de Dieu dès le 1er janvier, alors que
certains n’ont quitté les locaux de l’église que tard dans la nuit.
L’année 2023 s’est poursuivie avec les comités et les rencontres de
ministère, les rencontres du conseil d’administration, la sortie à la
cabane à sucre, les corvées, le déjeuner des hommes, la formation
de coaching et encore plus. De plus, plusieurs rencontres
informelles ont pris place au restaurant et dans les maisons
permettant à plusieurs de partager leurs défis et leur foi. 

Je prie que chacun de vous qui faites partie de la famille de l’ADPE
puissiez avoir l ’audace d’être authentique et la liberté de vivre
pleinement la vie à laquelle vous êtes appelés.

Que l’ADPE continue de vivre cette vie audacieuse et abondante!

Pasteure Annie
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u n  m o t  d E  p a s t e u r  a n t o i n e
Faire partie d’une équipe pastorale
chaleureuse, dynamique, attentionnée et
audacieuse reste pour moi une grande source
de motivation et de joie au sein de cette belle
communauté de gens ordinaires, d’arrière-
plans différents, ayant en commun le désir
d’une vie transformée par le Saint-Esprit.
Ézéchiel 34:16 Je chercherai les brebis
perdues, je ramènerai celle qui était
égarée, je panserai celle qui é tait blessée,
et je fortifierai celle qui est malade.

L’un de nos objectifs à l ’Assemblée Du Plein Évangile est d’apporter
des soins pastoraux selon le modèle biblique en tenant compte du
caractère particulier de chaque personne et de chaque situation.
Comme le Bon Berger, il s’agit pour nous d’accompagner chaque
personne dans son cheminement avec le Seigneur. De partager les
fardeaux des uns et des autres, de panser les blessures du cœur,
favoriser la guérison émotionnelle et encourager chacun à trouver
des solutions dans les moments difficiles dans une atmosphère
respectueuse.

L’Apôtre Paul disait aux Colossiens dans le chapitre 1 et le v. 9 «Nous
ne cessons de prier pour vous. » 

Alors nous nous sommes donnés pour outils, des temps de prière
personnelle et prière en équipe. Nous avons offert une écoute
attentive et confidentielle. Ensuite des visites de soutien dans les
familles, dans les hôpitaux avec un suivi téléphonique. Aussi nous
avons eu des rencontres confidentielles avant et après les réunions à
l’église. Sans omettre la dévotion matinale sur la ligne des
intercesseurs tous les mardi, jeudi et samedi de 5h à 6h.
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Nous restons disposés pour toute personne qui souhaiterait être
accompagnée dans son cheminement à travers des temps d’écoute
confidentielle, de partage, de prière etc. Car pour nous, les soins
pastoraux sont d’une grande importance aux yeux du Seigneur, le
Souverain Berger, et aussi un outil de croissance et
d’affermissement pour l ’église. 

« Ce que je demande dans mes prières, c’est que votre amour
augmente de plus en plus en connaissance et en pleine
intelligence» Philipiens 1:9 

Merci à tous ceux qui nous accompagnent dans cette noble mission.

Pasteur Antoine
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r a p p o r t  d u  l e a d e r  j e u n e s s e ,  o u d i
2022 a été une année très remplie pour la
jeunesse. Plus de cinquante jeunes ont pris
part aux différentes réunions jeunesse et
activités que nous avons faites durant l ’année.
Chaque mois, nous avons eu plusieurs
réunions jeunesse pour les groupes
d’adolescents et ceux des jeunes adultes. Les
dimanches matin ont été très occupés pour
les adolescents car, en moyenne, une
vingtaine d’eux participaient à la classe
d’ados. Afin de rejoindre le plus grand nombre
de personnes, nous avions nos rencontres les trois premiers
dimanches de chaque mois et une soirée de rassemblement les
derniers vendredis de chaque mois. Le résultat a été très positif . Le
nombre de participants a considérablement augmenté, passant
d’une douzaine à environ une vingtaine. Lors de ces rencontres, nous
avons étudié la généalogie de Jésus. Nous avons aussi discuté de
l’importance d’avoir de bonnes influences dans notre entourage, des
paraboles de Jésus et des personnages clés de l 'Ancien Testament
sous forme de discussions. 

Pour atteindre les jeunes adultes de l’église, nous avons débuté une
nouvelle classe pour les 17 ans et plus à toutes les deux semaines.
Bien que cela ait été une bonne initiative, il était plus difficile de
faire les classes régulièrement car nous manquions d’animateurs. La
constance et la programmation des rencontres pour jeunes adultes
est quelque chose sur laquelle nous devrons travailler au cours de la
prochaine année. Il y a un bon noyau de jeunes adultes (environ 12)
qui peuvent participer aux rencontres et ce nombre va augmenter
dans la prochaine année car nous avons plusieurs jeunes entre 15 et
16 ans. La retraite spirituelle au camp Péniel que nous avons fait
avec d’autres églises au début de 2023 a permis au Seigneur
d’amener un feu nouveau dans le cœur des jeunes de l’ADPE. En
effet, nous avons pu être témoins d’un plus grand désir pour Dieu en
eux. 
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C’est à la suite de la retraite de janvier, où plusieurs ont reçu une
touche de Dieu, que nous avons pu observer une augmentation du
nombre de participants et une plus grande assiduité dans les
rencontres jeunesse. Nous rendons gloire au Seigneur pour tout ce
qu’il a pu semer dans la vie des jeunes de l’ADPE. De plus, la nouvelle
salle Zénith offre dorénavant un espace où les jeunes peuvent
s'asseoir et discuter tranquillement. Pour terminer, outre la prière et
l’amour de Dieu que nous partageons à nos jeunes, je comprends que
la constance de nos rencontres et l ’ investissement de tous dans leur
croissance spirituelle sont les principaux éléments qui ont permis une
jeunesse vivante et attachée à Dieu et à l 'église.

Oudi, responsable jeunesse
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d é j e u n e r  d e s  f e m m e s
2 4  s e p t e m b r e  2 0 2 2



1 1

p e i n t u r e  e t  d é c o r a t i o n  d u  l o c a l  j e u n e s s e  
2 5  n o v e m b r e  2 0 2 2
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d é j e u n e r  d e s  f e m m e s
1 0  d é c e m b r e  2 0 2 2
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d î n e r  d u  g r o u p e  d ’ i n t e r c e s s i o n
1 1  d é c e m b r e  2 0 2 2
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s o i r é e  s c i n t i l l a n t e  a v e c  w a l l a b y  e t  c i e
1 6  d é c e m b r e  2 0 2 2
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a g a p e  d e  N o ë l
1 8  d é c e m b r e  2 0 2 2
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r e t r a i t e  j e u n e s s e  
1 3  a u  1 5  j a n v i e r  2 0 2 3
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d é j e u n e r  d e s  f e m m e s  
3  m a r s  2 0 2 3
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d é j e u n e r  d e s  h o m m e s  
1 9  m a r s  2 0 2 3



19

f o r m a t i o n  d e  c o a c h i n g  d ’ é g l i s e  
1 e r  a v r i l  2 0 2 3



20

s o r t i e  à  l a  c a b a n e  à  s u c r e  
2  a v r i l  2 0 2 3
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b a p t ê m e  d ’ e a u  
2 3  a v r i l  2 0 2 3
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f r i p e r i e  
6  m a i  2 0 2 3
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p h o t o m a t o n  d e  l a  f ê t e  d e s  m è r e s  
1 4  m a i  2 0 2 3



24

c o r v é e  p r i n t a n i è r e  
2 7  m a i  2 0 2 3



25

d é j e u n e r  e t  f o r m a t i o n  M i n i s t è r e
d e s  e n f a n t s  
1 7  j u i n  2 0 2 3
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M i n i s t è r e  d e s  e n f a n t s  
t o u s  l e s  d i m a n c h e s
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L e s  é t o i l e s  d e  l ’ A d p e

M e r c i  à  t o u s  c e u x  e t  c e l l e s  q u i  m e t t e n t
l e u r s  d o n s  a u  s e r v i c e  d e  l ’ A d p e !
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R E M E R C I E M E N T S

Merci  à Hélène Prescott  qui travaille à l’administration.

Merci à Jade Forest qui est reponsable des communications.

Merci à Dorothy pour son travail à la comptabilité.

Merci aux concierges Marcel et Line pour l’entretien ménager
hedbomadaire.

Merci à Jean-Paul, le leader du ministère de la louange, pour sa
fidélité et ses dons ainsi qu’à son comité. Merci à tous les
musiciens, les directrices de louanges et les chantres. 

Merci à Oudi Ridore, le leader du ministère jeunesse, 

Merci à tous les diacres du conseil d’administration.

Merci à Jacinthe et son comité pour le ministère des femmes.

Merci à toute l’équipe de l’accueil.

Merci à toutes les monitrices auprès des enfants du préscolaire
et du primaire.

Merci à Mélanie et toutes les préposées à la pouponnière.

Merci à toute l’équipe de la technique à la vidéo, au son et à la
projection. 

Merci à l’équipe de prière et d’intercession. 

Merci à tous ceux qui se sont impliqués dans les corvées,
l’entretien des fleurs et l’aménagement des salles.

Merci à Laurence pour la coordination du groupe Entre-nous.

Merci à tous ceux qui ont travaillé dans l’ombre d’une manière
ou d’une autre. 


